

ABSTRAK

Asrafil, 2021, *Pembacaan Surat-surat Pilihan dalam Al-Qur'an Sebagai Amalan (Studi Living Al-Qur'an di Pondok Pesantren Darul Karomah Desa Larangan Luar Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin dan Dakwah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Lizamah Qayyum, M.Th. I

Kata Kunci: *Pembacaan, Surat-surat Pilihan, Living Al-Qur'an*

Di era sekarang ini, dapat ditemukan beragam tradisi yang mulai melahirkan perilaku-perilaku secara komunal yang menunjukkan resepsi sosial masyarakat atau kelompok tertentu terhadap Al-Qur'an. Penelitian ini dilatar belakangi dengan adanya pembacaan surat-surat pilihan di Pondok Pesantren Darul Karomah Desa Larangan Luar Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan, membaca surat-surat pilihan merupakan sebuah tradisi turun temurun yang dilakukan oleh para penghuninya. Cara membacanya cenderung berbeda dengan pembacaan surat-surat pilihan di tempat lain, khususnya pembacaan surat al-Kahfi. Berdasarkan hal tersebut maka ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini: pertama, Bagaimana pembacaan surat-surat pilihan dalam Al-Qur'an sebagai amalan di Pondok Pesantren Darul Karomah? kedua, Bagaimana hikmah dari pada pembacaan surat-surat pilihan di Pondok Pesantren Darul Karomah?

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*), Pendekatan yang peneliti gunakan adalah pendekatan fenomenologi. Sumber data yang diperoleh dengan cara wawancara, observasi dan dokumentasi.

Hasil penelitian dalam praktik pembacaan Al-Qur'an surat-surat pilihan yang dilakukan oleh santri Pondok Pesantren Darul Karomah dimulai sejak berdirinya Pondok Pesantren Darul Karomah. Pertama kalinya kegiatan ini dilaksanakan, pasti memiliki alasan penting atas pelaksanaan pembacaan surat pilihan tersebut. Karena tidak mungkin seseorang memerintahkan sesuatu tanpa ada alasan. Apalagi yang diperintahkan adalah membaca Al-Qur'an. pola dan waktu pelaksanaan pembiasaan surat pilihan di Pondok Pesantren Darul Karomah ini adalah mengacu terhadap waktu yang memang sudah ditentukan. Pola yang dilakukan adalah membaca bit tartil (dengan bersama- sama) dengan mengeraskan suara serta di pandu oleh salah satu santri senior dengan menggunakan pengeras suara mikropone. Hikmah surat al-Mulk akan mendapatkan ampunan dari Allah dari segala dosa-dosa yang diperbuat. Sedangkan hikmah dari surat al-Kahfi dapat mendekatkan diri kepada Allah SWT, Dapat meningkatkan rasa syukur atas nikmat yang diberikan Allah SWT kepadanya.

